



BLEIB FAIR Monatssieger 2023/24

Monatssieger August 2023: Kamran Yahyaijan (24) | Spvgg Trossingen

20.08.2023, Spvgg Trossingen – SV Bubsheim, Bezirksliga, Schwarzwald

In der Bezirksliga Schwarzwald gab es direkt zum ersten Spieltag ein Top-Spiel: Der Landesliga-Absteiger Spvgg Trossingen empfing den SV Bubsheim, Vizemeister der abgelaufenen Bezirksliga-Saison. Kurz vor der Pause, Bubsheim führte mit 1:0, stieß SV-Spielertrainer Paul Ratke mit seinem eigenen Torhüter Kevin Grepo zusammen, der den Ball fallen ließ und verletzt liegen blieb. Das Leder landete vor den Füßen von Trossingens Co-Trainer Kamran Yahyaijan. „Der Ball lag vor seinen Füßen, er hätte einfach nur einschieben müssen und hat es nicht gemacht. Das war eine sehr, sehr faire Aktion“, schilderte Ratke im Nachgang gegenüber der Schwäbischen Zeitung. Das Fairplay wurde den Trossingern nicht zum Verhängnis: Sie drehten die Partie und gewannen mit 2:1.

Monatssieger September 2023: Florian Sailer (26) | SV Neuravensburg

24.09.2023, SV Neuravensburg II – Türk SV Wangen II, Kreisliga B, Bodensee

Im Kreisliga-Spiel zwischen der SV Neuravensburg II und dem Türk SV Wangen II kam es zu einer ungewöhnlichen Fairplay-Situation. Beim Spielstand von 1:1 verschoss Florian Sailer in der 51. Minute absichtlich einen Elfmeter. Die Motivation für diese Handlung war, dass nach einem Pressschlag an der Mittellinie ein Spieler der Gäste aus Wangen zu Boden gegangen war. Das Spiel wurde jedoch fortgesetzt, in der Folge gab der Schiedsrichter Elfmeter für die Gastgeber. Nachdem der verletzte Spieler vom Türk SV Wangen behandelt wurde, verschoss Florian Sailer den Strafstoß absichtlich, um nicht von der verletzungsbedingten Überzahlsituation zu profitieren.

Monatssieger Oktober 2023: Jake Grobler (11) | SpVgg Leidringen

13.10.2023, SGM Schömberg II/Oberes Schlichemtal – SGM Leidringen, E-Junioren Kreisstaffel, Zollern

Im E-Jugend-Spiel zwischen der SGM Schömberg II/Oberes Schlichemtal und der SGM Leidringen hütete Jake Grobler, der zuvor im Feld gespielt hatte, den Leidringer Kasten. Beim Stand von 3:1 hatte Jake Probleme mit einem Rückpass, den er nicht sauber verarbeiten konnte. Der Ball lag vor ihm, alle warteten auf die Spielfortsetzung. Jedoch rief Jake laut und enttäuscht in Richtung des Schiedsrichters, dass der Ball zuvor hinter der Linie war. Dies führte dazu, dass die Gastgeber auf 2:3 verkürzten und das Spiel noch einmal spannend wurde. „Bemerkenswert ist, dass niemand außer Jake bemerkte, dass der Ball hinter der Linie war und niemand reklamierte, oder ein Tor forderte“, schilderte Trainer Daniel Ruf und ergänzte: „Jake stellte den eigenen Siegeswillen hinten an und entschied sich für Fairplay.“

Monatssieger November 2023: Lukas Rehm (26) | TV Deggingen

23.11.2023, TG Reichenbach u. R. - TV Deggingen, Kreisliga B, Neckar/Fils

Lukas Rehm vom TV Deggingen zeigte im Spiel gegen die TG Reichenbach eine herausragende Fairplay-Geste. In der 25. Spielminute drang der Degginger in den Strafraum ein und kam im Zweikampf zu Fall. Der Schiedsrichter hatte einen eindeutigen Fußkontakt erkannt und entschied auf Strafstoß. Der Reichenbacher Abwehrspieler beteuerte jedoch, dass es kein Foul war. Der Schiedsrichter befragte daraufhin Lukas Rehm. Dieser gab an, dass es zwar einen Kontakt gab, dieser jedoch keinen Strafstoß rechtfertige. Aufgrund dieser Information nahm der Schiedsrichter die Strafstoßentscheidung zurück. Diese Fairplay-Aktion von Lukas Rehm ist besonders bemerkenswert, da der Spielstand zu diesem Zeitpunkt 0:0 war und es sich um ein Spitzenspiel zwischen dem Erst- und Zweitplatzierten handelte. In der Halbzeitpause bestätigten umstehende Zuschauer unisono, dass die Szene wie ein Strafstoß ausgesehen habe.

Monatssieger März 2024: Gabriel Friedrich (37) | SV Asselfingen

30.03.2024, SV Asselfingen - TSG Söflingen, Bezirksliga, Donau/Iller

In der Bezirksliga Donau/Iller empfing der SV Asselfingen die TSG Söflingen zum Kellerduell. Nach rund zehn Minuten zappelte der Ball erstmals im Netz. Gabriel Friedrich hatte zum 1:0 für die Hausherren getroffen. Doch die Gäste protestierten, woraufhin sich Schiedsrichter Marc Rother auf dem Weg zum Anstoß mit dem Torschützen, Gabriel Friedrich, unterhielt. Dieser gab zu, den Ball regelwidrig mit der Hand gespielt zu haben, was der Schiedsrichter aus seiner Perspektive nicht sehen konnte. Das Tor wurde daraufhin annulliert. „Das verdient Respekt“, huldigte der Referee dem Fairplay. Kurz vor der Halbzeit traf Friedrich dann regelkonform zur Führung, sein Team gewann mit 2:1 und sammelte wichtige Punkte im Abstiegskampf.

Monatssieger April 2024: Rossana Bellizio (33) | SGM TSG Schwäbisch Hall / TSV Sulzdorf

06.04.2024, SGM TSG Schwäbisch Hall / TSV Sulzdorf – SGM TSG Hofherrnweiler / Neuler / Wasserafingen (Flex), Frauen - Kreisliga A, Hohenlohe

Am 6. April standen sich in der Frauen-Kreisliga im Bezirk Hohenlohe die SGM Schwäbisch Hall/Sulzdorf und die SGM Hofherrnweiler/Neuler/Wasserafingen gegenüber. In der 28. Minute verletzte sich eine Spielerin der Gäste ohne Fremdeinwirkung. Rossana Bellizio hatte freie Bahn zum Tor, da sich nur noch die verletzte Spielerin zwischen ihr und dem gegnerischen Kasten befand. Als sie bemerkte, dass sich ihre Gegnerin verletzt hatte, spielte Rossana den Ball ins Aus, um eine Behandlung zu ermöglichen. „In meinen Augen war das eine sehr faire Geste, sie hätte nämlich für Ihre Farben ein Tor erzielen können“, kommentierte der Schiedsrichter im Spielbericht.

Monatssieger Mai 2024: Timo Schmid (23) | TSV Unterriexingen

20.05.2024, SGM Riexingen II – TSV Phönix Lomersheim II, Kreisliga B, Enz/Murr

In der Kreisliga B7 im Bezirk Enz/Murr begegneten sich am 20. Mai die SGM Riexingen II und der TSV Phönix Lomersheim II. In der 16. Spielminute traf der Riexinger Kapitän Timo Schmid zum vermeintlichen 1:1-Ausgleich. „Für mich war der Ball knapp hinter der Linie und so entschied ich per Pfiff auf Tor“, erläuterte der Schiedsrichter im Spielbericht. Timo Schmid ging jedoch zum Referee und bekundete, dass der Ball die Linie nicht komplett überschritten hatte. „Ich nahm den Treffer daraufhin zurück und bedankte mich für diese außerordentlich faire Geste“, schilderte der Unparteiische. Auch die Lomersheimer Spieler bedankten sich, das Spiel wurde mit Schiedsrichter-Ball fortgesetzt. „Aus meiner Sicht kann man das Fairplay nicht hoch genug anerkennen, da es wie gesagt um den Ausgleich ging und Riexingen das Spiel letztendlich auch verloren hat“, schloss der Schiedsrichter seine Fairplay-Meldung ab.